

Kitu Jahresbericht 2013

Das neue Jahr starteten wir mit rasanten Talfahrten beim Haldenwald auf den Schlitten. Danke Frau Holle, dass sie ihre Kissen zum richtigen Zeitpunkt ausschüttelten.

Den Winter vertrieben wir mit dem alljährlichen KITU-Fasnachtsbesuch bei der Spitex.

Diverse kunterbunte Hallen- und Aussenlektionen folgten und der Höhepunkt bildete das KITU-Reisli bei herrlichem Wetter auf dem Freddy-Fratzelweg in Wildberg.

So gingen wir zufrieden in die wohlverdienten Sommerferien.

Nach den Ferien durften wir mit 2 Gruppen das neue Schuljahr beginnen.

Im Voraus stand natürlich unser Chränzli, dass unweigerlich mit rasanten Schritten auf uns zu kam.

Dank prima Unterstützung von Gaby Nägeli, Lisbeth Beck und Brigitte Krieg bekam unsere Disconummer doch noch den rechten Anstrich. Schlussendlich durften wir sehr stolz sein auf unsere Kinderschar, die sich super einsetzte und auf der Bühne ihr Bestes gab.

So hatte dann auch der Samichlaus keinen Anlass, im Dezember den Sack mit unseren kleinen SUPERSTARS zu füllen.

Uns bleiben Erinnerungen an ein tolles Jahr mit vielen fröhlichen Kindern, die uns einiges mitgegeben haben. Unser besonderer Dank gilt Claudia Kazik, die uns in den letzten Jahren als J+S-Coach betreut hat. Ganz vielen Dank für deine Arbeit, Claudia!

Es grüsst euch herzlich

Judith Beyeler

Iris Breitenmoser

Simon Valdivia